
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „putzi“ vom 19. Juli 2018, 11:09

Es ist Mühseelig.

Weder Kirschbaum noch Mathenia sind Torhüter die einem vor Freude die Zunge schnalzen
lassen.

Unsere Problemzonen liegen auch woanders.

Da lagen sie schon letzte Saison und die wurden bisher noch nicht behoben.
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